## Le conservatoire Lenain chante Noël

es deux concerts ont représenté un bel éventail de ce qui se fait dans notre conservatoire lean Lenain ». a expliqué Michael Jaremczuk, le directeur. Toutes les disciplines étaient présentes, des flûtes aux guitares, en passant par les hautbois et les claviers, sans oublier celles relevant de l'art de la parole. De plus, les étudiants fréquentant le conservatoire d'Auvelais ont eu l'occasion de monter sur la scène pour v exprimer leur talent. En effet, après avoir permis le vendredi aux élèves provenant de Jemeppe et sa région d'offrir le spectacle dans l'église Saint-Martin à l'occasion du marché de Noël, ce sont essentiellement ceux provenant de Sambreville et ses alentours qui ont assuré le programme de ce concert de Noël dans l'église Saint-Victor à Auvelais. Une église dans laquelle il ne fallait pas arriver en retard, tant les places assises ont vite été occupées. Heureuresponsables sement. les avaient placé de grands écrans, facilitant ainsi la découverte des spectacles. À l'initiative de Véronique Moureaux, un hommage a été rendu à Johnny Hallyday, avant que la chorale Enfantaisie ne lance le ton de la soirée avec Minuit. Chrétiens.





Toutes les disciplines du conservatoire ont été à la fête.

Une atmosphère de Noël très éclectique puisque Philippe Lafontaine, Mozart, Beethoven ou

encore la musique de *La Guerre* des étoiles s'étaient invités dans le programme.